

Julio 29, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

Incidente de incendio en un vehículo portador "Fremantle Highway" (2)

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd. ("K"Line), fletador del transportista de automóviles "Fremantle Highway" informó que se incendió durante la noche del 25 de julio (hora local), a 27 km de la costa de los Países Bajos, mientras se dirigía de Alemania a Singapur y, lamentablemente, un miembro de la tripulación perdió la vida.

Todos nuestros pensamientos y simpatía están con la familia en este trágico momento.

A partir del 28 de julio, 12:00 (JST), según los propietarios de "FREMANTLE HIGHWAY", 22 de los 23 miembros del personal a bordo (21 miembros de la tripulación, piloto y superintendente) que desembarcaron del barco se encuentran actualmente en el hospital. Como fletador del buque, deseamos su recuperación segura y rápida.

Entendemos que el propietario ha ordenado 3 embarcaciones de salvamento al sitio el 27 de julio (hora local) y los salvadores continúan sus esfuerzos para extinguir el fuego y recuperar la situación bajo el mando de la guardia costera holandesa. Hasta donde sabemos, no se ha informado de contaminación por petróleo debido a este incidente.

Le mantendremos informado de la situación.

// Información del buque //

1. Nombre del buque: Fremantle Highway
2. Tipo de buque: Vehículo de transporte (6.000 unidades de capacidad)
3. Registro: Panamá
4. Construido: 2013
5. Tripulación: 21 indios
6. Propietarios: LUSTER MARITIME S.A.
7. Especificación: LOA 199.97M, anchura 32.26M, tonelaje bruto 59,525MT